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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小澤照章／例会日：木曜日  午後 18:30 開会／会場：富士見寿司   

 

第 2,530回 4月第 3例会 4月 19日（木） 

[ 新入会員卓話例会 （夜間） ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●幹事報告 小松和弘 幹事 

●新人卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

●夜間例会 挨拶 

●夜間例会 乾杯音頭 

●閉会の挨拶 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

石渡会長 

 本日は夜間例会といたし多くの皆様にご参加いた

だきありがとうございます。陽気も大変暖かくなり、

良き季節となりました。 

さて先日の細井がバナー年度地区大会には、多くの会

員のご参加を頂きありがとうございました。また駐車

場係や受付のお手伝いということで、大変ご苦労おか

けしました。行田さくらロータリークラブ細井がバナ

ーより感謝のお言葉を受け取りました。 

 先週には、親睦委員会によりますクラブ親睦旅行に

日本平方面に行って参りました。和気会々楽しく行っ

てきました。参加された会員の皆様ご苦労様でした。

良き親睦が諮られました。親睦委員の方々は大変ご苦

労様でした。クラブより感謝申しあげます。 

 本年度ＲＩでは目標達成の中に公共イメージアッ

プがあります。このことは、社会の一番小さい単位の

ご夫婦、家族が基本です、その人達にロータリークラ

ブを理解していただく事が重要と考えます。そして皆

様の家庭が、ロータリーを理解し輝く事でやがてはそ

の地域、街全体が輝く事になります。私の今年度テー

マ照千一隅のように皆様の家庭が理解することによ

り、やがては世界中が理解してもらえると思います。 

是非 今回の親睦旅行の様に、ご夫婦でロータリーラ

イフを楽しみましょう。 

 本日の卓話は入会まもなく委員長をお願いした小

林群司会員と小澤照章会員にお願いしました。委員長

の大役の苦労話や入会まもなくのご感想を語ってい

ただきたいと思います。 

宜しくお願いします。 
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来訪者 紹介  

アメリカアイダホ州より交換留学生 ノエルさん 

 

留学生  ノエルさん 

 

 
ノエルさん  日本語で挨拶 

 

幹 事 報 告 

 

小松幹事 

本日は、ノエルちゃん、ご来訪ありがとうございま

す。 

地区大会では、みなさまのお陰で、大盛況に開催でき

たとの事です。ありがとうございました。また、駐車

場係を手伝っていただいたメンバーの皆様、改めてあ

りがとうございました。 

さて、先週は、親睦旅行例会でした。静岡をしっかり

堪能できたと思います。 

それでは、幹事報告をいたします。 

１. 5月 4日は台湾城中ＲＣの 31周年記念式典、６月

２日は白河ＲＣ60周年記念式典、６月１６日は桑

名北 20周年記念式典です。ご参加、よろしくお願

いします。 

２．また、5 月 12 日は白河ＲＣ60 周年記念事業とし

まして、18 時 30 分よりマンドリンの演奏会が開

催されます。ご参加できる方は、よろしくお願い

します。 

２．来週４月 26 日、アイトピアでの通常例会です。

行田市出身で MBA などの資格をお持ちの山田美

樹様から、大手外資系グローバル企業で働く中で

触れ合う第一線で働く方々から得た「働き方」を

通じて、ビジネスプロフェッショナルとして身に

つけておくべき行動・習慣を学びます。 

以上です。ありがとうございました。 

 

新入会員 卓話 

 

会報委員会        小澤照章委員長 

新人会員 会報委員長として 10ヶ月間の週報の製作に携

わっての話をしました。 

 

新入会員 卓話 

 

ロータリー戦略計画委員会  小林群司委員長 
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1）はじめに ロータリー戦略計画  

*戦略的目標  ・クラブサポートの強化 

           ・人道的奉仕の重点化と増加 

           ・公共イメージの認知度の向上 

   *ロータリアンのＤＮＡ （中核的価値観） 

              ・親睦・高潔性・多様性・奉仕 

・リーダーシップ 

   *行田ロータリークラブの強み   

              ①エネルギー②親睦③多様性④奉仕 

              ⑤リーダーシップ⑤高潔性（受容性） 

2）なぜ戦略計画か？ 

   *日本のクラブが直面している大きな課題 

3）クラブの戦略計画 （長期計画） 

  ＊ステップ 1  現状を把握―会員の満足度アンケート 

  ＊ステップ 2   ビジョン・戦略―クラブの理想・理想のロ

ータリアン 

  ＊ステップ 3 戦略的目標―行動計画  

1） 会員増強 

         2） クラブの組織化・ロータリアンとしての資

質・能力の開発・ 

3） 会員の拡大 

4）会員拡大のために（戦術） 

   ・なぜ仲間を増やさなければならないか 

   ・ロータリーとは何か・ロータリーは何をする団体か・な

ぜロータリーは大切なのか 

  ・ロータリーの目的とは・・・各自に徹底していくその仕組

み（時間）を作る必要があるのではないか。 

 

司 会 進 行 

 

司会進行       藤間利一会員 

 

 

 

出 席 状 況 報 告 

 

出席奨励・スマイル委員会 小池委員長 

 

T 正会員数 65 名 

P 本日の出席者 30 名 

本日の出席率 64％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小林群司会員 

  ・本日は、報告（卓話）の機械ありがとうございました。2 人

の息子がそれぞれ大学を卒業し、4 月より社会人として

歩みはじめました。ありがとうございます。 

※本日のニコニコは 5,000 円でした。ありがとうございました。 
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夜間例会 【懇 親 会】 

 

懇親会挨拶       石渡会長 

 

乾杯の音頭       大野直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会の挨拶  山本副会長 
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